

Le cargo « Isée » transporte de la bière en vrac

Récemment, le cargo « Isée » (1.755 t.), de la Société Navale Caennaise, a été l'objet de transformations devant lui permettre de transporter de la bière en vrac. Ces installations furent réalisées par la brasserie intéressée, avec le concours des techniciens de la Compagnie, pour ce qui concernait l'application de leurs pompes sur un navire marchand.

Désormais, dans huit cuves de 200 litres chacune, les réservoirs étant calorifugés, la bière est amenée à 0° et la durée du trajet peut apparaître telle que la déperdition se présente insignifiante. Au cours des opérations, la partie délicate se situe dans le pompage d'un produit qui, bien entendu, a tendance à mousser. On remédie cependant à ce contretemps, en faisant varier la teneur en CO₂ et en maintenant une certaine surpression.

C'est surtout en raison de l'importance des effectifs militaires que les brasseries viennent de prendre cette initiative. Il est donc permis de supposer que ce trafic, révélant un procédé peu courant en Europe, se développera, peut-être, tandis qu'il serait appliqué à quelques navires desservant l'Algérie.